

Por segunda ocasión este año Crucero por la Paz arriba a Cuba



La Habana, 3 nov (RHC) Con la presencia de mil 200 viajeros, el [Crucero por la Paz](#) arribó este sábado a Cuba, donde cumplirá un programa de encuentros y recorridos por lugares de interés histórico-cultural.

Por segunda ocasión este año, la visita de la insigne nave regresa -al decir de los cruceristas-, teniendo en cuenta que Cuba es una nación donde la paz, el bienestar y la tranquilidad ciudadana son ejemplos en el mundo.

En el Crucero por la Paz se desarrolló el [Foro Por la Paz y la Revolución](#), evento que propició el desarrollo de ponencias y conferencias que abordaron la necesidad del desarme nuclear en el mundo. En el mismo estuvieron presente dos hibakishas, testigos del bombardeo a la ciudad japonesa de Hiroshima en 1945.

La visita del Crucero culminará este domingo. (Fuente: [RRelej](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/175645-por-segunda-ocasion-este-ano-crucero-por-la-paz-arriba-a-cuba>



Radio Habana Cuba